
ELASE CLUBE SOCIAL E DESPORTIVO 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA - MAIO/2021 

Aos dezessete dias do mes de maio do ana de dois mil e vinte e um, dando cumprimento ao disposto 
contido na letra "a" do artigo 19 do Estatuto Social , os associ ados da ELASE Clube Social e Desportivo, 
situada na Avenida Cesar Seara, 560, no Bairro Carvoeira, nesta cidade de Florianopolis/SC, reuniram
se em Assembleia Geral Ordinaria (AGO), em segunda convocac;ao, as 19:00 h. Na forma estatutaria, 
verificando haver quorum para deliberac;ao pela aposic;ao de assinaturas no Livro de Presenc;a, instalou 
a AGO 0 Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Santiago Ocampo Fernandez, que na oportunidade 
agradeceu a presenc;a de todos. Apos, 0 Sr Santiago submeteu a escolha dos presentes a presidencia 
da AGO, recaindo no associado Sr. Antonio Simoes Neto, Presidente do Conselho Deliberativo da 
ELASE que ate continuo convidou a mim, Antonio Rodrigues de Matos, para secretariar os trabalhos da 
Assembleia. Em seguida, 0 Presidente da AGO fez a leitura do Edital de Convocac;ao, cuja ordem do 
dia e a seguinte: Item 1 - Discutir e Aprovar 0 Relatorio e a Gestao Financeira da Diretoria Executiva, 
encerrados em 31 de dezembro de 2020; item 2 - Assuntos Gerais. Logo apos, 0 Sr. Antonio Simoes 
Neto solicitou-me que na qualidade de secretario fizesse a leitura da ata da Assembleia Geral Ordinaria 
anterior realizada no dia 30/11/2020. Lida a Ata , esta foi submetida a discussao tendo side aprovada por 
unanimidade. Dando cumprimento ao item 1 da ordem do dia, 0 Presidente da Assembleia solicitou que 
a Gerente Administrativa e Financeira da ELASE, Sra. Adriana Helena G. Martins, apresentasse 0 

Relat6rio de Atividades e a Gestao Financeira da Diretoria Executiva, referente ao exercicio de 01 de 
janeiro a 31 de dezembro de 2020. A Sra. Adriana apresentou diversos slides, mostrando a Gestao 
Financeira e as ac;oes da Diretoria Executiva. No primeiro slide, foi apresentada a evoluc;ao media do 
quadro social nos ultimos tres anos. 0 numero de associados em 31 de dezembro de 2020 foi de 1745, 
registrando um decrescimo de 793 associ ados em relac;ao a 31 de dezembro de 2019, motivado, 
principalmente, pela pandemia da Covid . No segundo slide, a Sra. Adriana apresentou a evoluc;ao dos 
resultados dos ultimos tres anos. 0 deficit em 2020 foi de R$ 698.435,00. A causa esta relacionada 
como a provisao para pagamento dos alugueis da Sede Social junto a CGT Eletrosul. No terceiro slide, 
a Sra. Adriana exibiu os demonstrativos detalhados das receitas e despesas operacionais, nao 
operacionais e financeiras . No quarto slide, foi apresentado 0 Balanc;o Patrimonial com 0 registro de um 
total ativo e passiv~ em 2020 de R$ 19.812.364,00. A Sra. Adriana mostrou ainda um comparativo do 
orc;ado e realizado em 2020 e os percentuais das despesas realizadas em relac;ao a receita de 
mensalidade e a receita total. A seguir, a Gerente Administrativa e Financeira apresentou 0 relat6rio de 
atividades de 2020, destacando-se os seguintes empreendimentos, principais: campanha de novos 
associados, renovac;ao do contrato da empresa de marketing digital, vinculac;ao ao Comite Brasileiro de 
Clubes, manutenc;ao das quadras de tenis 4 e 5, de basquete e squash , do paisagismo, da Sede de 
Praia e real izac;ao de eventos sociais no inicio de 2020, antes da pandemia. Ao final da explanac;ao, a 
Sra. Adriana leu 0 Parecer do Conselho Fiscal , datado de 25 de fevereiro de 2021 , cujo resumo e 0 

seguinte: "Com base nos exames efetuados, considerando ainda, as informac;oes e esclarecimentos 
recebidos no decorrer do exercfcio, opina que referidos documentos estao em condic;oes de serem 
apreciados e aprovados pelo Conselho Deliberativo da ELASE. Assina 0 parecer, Vasco Cardoso do 
Nascimento, Presidente do Conselho Fiscal da ELASE." Apos, a Sra. Adriana leu 0 parecer do 
Conselho Deliberativa da ELASE, datado de 26 de abril de 2021 , cujo resumo e 0 seguinte: " ... em 
consonancia com 0 parecer emitido pelo Conselho Fiscal , este Conselho, apos exame das 
Demonstrac;oes Contabeis e Financeiras do exercicio encerrado em 31 de dezembro de 2020, 
recomenda a AGO a sua aprovac;ao". Dando seguimento aos trabalhos, 0 Presidente da AGO colocou 
em discussao a aprovac;ao das contas e 0 relatorio de atividades encerrados em 31/12/2020 , e com 
base tanto no parecer do Conselho Fiscal como no Conselho Deliberativo, estes foram aprovados por 
unanimidade. Item 2 - Assuntos Gerais - 0 associado Gilson solicitou que os Conselheiros estejam 
presentes nas assembleias. 0 Conselheiro Joao De Bona manifestou-se em relac;ao a colocac;ao do 
associado Gilson no senti do de que 0 Conselho Deliberativo se reune mensalmente com a Diretoria 
Executiva, demonstrando sua preocupac;ao com os destinos da ELASE. 0 Presidente da Diretoria 
Executiva, Santiago Ocampo Fernandez comunicou 0 retorno da Diretora Social , Nara Maria Silva, e 
deu conhecimento aos presentes das tratativas que estao ocorrendo entre a CGT Eletrosul e a 
Prefeitura Municipal de Florianopolis. ou que essas tratativas estao sendo conduzidas de f 
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lenta. Fez a leitura de uma carta sem assinatura da Prefeitura para a Eletrosul solicitando uma serie de 
informa90es. A principio a inten980 da Eletrosul e negociar a area com a Prefeitura, obtendo isen980 de 
IPTU de suas instalayoes. Informou ainda que durante a semana pretende marcar reuniao com a 
Eletrosul e a Prefeitura. N80 havendo mais manifesta980 por parte dos presentes, 0 Presidente da 
Assembleia deu por encerrado os trabalhos. Esta ata vai por mim e pelo Presidente da Assembleia 
assinada. 

Florianopolis, 17 de maio de 2021 . 
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